

# 夢広がる 小学校 すくすくスクール レター

## ひとみ集会

12月21日(水)にひとみ集会が行われました。5、6年の委員会の児童が準備や企画をしてくれた「校内かくれんぼ」と「ボール渡しリレー」の二つのゲームを行い、全校児童で学年の枠を超えて楽しい時間を過ごしました。児童からは、「すごく楽しかった」、「もう一度やりたい」という感想があがっていました。



司会をする5、6年生



他の学年とも仲良くなりました



捕まっちゃったけど、楽しい！



棚の中に隠れています



プログラム作りや進行は運営委員会の児童のみなさんが行ってくれました



ボール渡しリレーの様子



がんばるぞ！

## 第1回 昼休みコンサート



12月20日(火)に昼休みコンサートが行われました。今回は吹奏楽部が「青春の輝き」を演奏しました。4年生が「ともだち」、5、6年生と一緒に「MIDORI」を合唱しました。その後、6年生が「この星に生まれて」を歌い、きれいな歌声がたくさん響く昼休みコンサートとなりました。



吹奏楽部の演奏



いい顔で歌っています♪



元気な4年生の歌声♪



5、6年生の力強い歌声に聞き入りました